



Katholische
Pfarrei
Schöffland

Reformierte
Kirche Schöffland

SUHRENTAL
ALTERSZENTRUM

solidarisch · gezielt · fortschrittlich
Gemeinnütziger
Frauenverein
Schöffland und Umgebung



Seniorenvereinigung Schöffland und Umgebung

Schöffland

Vielfalt ist zentral



Katholische
Pfarrei
Schöffland

Reformierte
Kirche Schöffland

SUHRENTAL
ALTERSZENTRUM

solidarisch · gezielt · fortschrittlich
Gemeinnütziger
Frauenverein
Schöffland und Umgebung



Seniorenvereinigung Schöffland und Umgebung

Schöffland

Vielfalt ist zentral

«Die Nasenaffen» zum Thema Demenz und Humor

**Demenz ist nicht lustig.
Und wenn es doch einmal
etwas zu lachen gibt?**

Thomas Werder, einst gestrenger Zoologe, ist an Demenz erkrankt. Plötzlich macht er Witze über Affen, sein früheres Spezialgebiet. Wird er kränker? Oder gesünder? Sein Umfeld ist sich nicht einig darüber.



Das Hirntheater hat sich darauf spezialisiert, Themen im Bereich Demenz auf die Bühne zu bringen. Es geht von einer Worst Case Szene aus und verbessert sie zusammen mit dem Publikum. Dabei wird diskutiert, improvisiert und – bei aller Ernsthaftigkeit – auch gelacht. Mehr zum Hirntheater auf www.hirntheater.ch.

Eingeladen zu diesem Improvisationstheater am Weltalzheimerstag 2024 ist ein Publikum aus Fachpersonen und Laien.

Samstag, 21. September 2024, 16 bis ca. 17.30 Uhr

Katholisches Pfarreizentrum Schöffland, Birkenweg 8

Projektteam «Demenzfreundliches Schöffland» der Alterskommission

Kontakt: Anja Gestmann

Gemeinde Schöffland, Alterskommission, Bahnhofstrasse 5, 5040 Schöffland
076 514 50 40, anja.gestmann@schoeftland.ch

«Die Nasenaffen» zum Thema Demenz und Humor

**Demenz ist nicht lustig.
Und wenn es doch einmal
etwas zu lachen gibt?**

Thomas Werder, einst gestrenger Zoologe, ist an Demenz erkrankt. Plötzlich macht er Witze über Affen, sein früheres Spezialgebiet. Wird er kränker? Oder gesünder? Sein Umfeld ist sich nicht einig darüber.



Das Hirntheater hat sich darauf spezialisiert, Themen im Bereich Demenz auf die Bühne zu bringen. Es geht von einer Worst Case Szene aus und verbessert sie zusammen mit dem Publikum. Dabei wird diskutiert, improvisiert und – bei aller Ernsthaftigkeit – auch gelacht. Mehr zum Hirntheater auf www.hirntheater.ch.

Eingeladen zu diesem Improvisationstheater am Weltalzheimerstag 2024 ist ein Publikum aus Fachpersonen und Laien.

Samstag, 21. September 2024, 16 bis ca. 17.30 Uhr

Katholisches Pfarreizentrum Schöffland, Birkenweg 8

Projektteam «Demenzfreundliches Schöffland» der Alterskommission

Kontakt: Anja Gestmann

Gemeinde Schöffland, Alterskommission, Bahnhofstrasse 5, 5040 Schöffland
076 514 50 40, anja.gestmann@schoeftland.ch